

Tecnología



El deporte profesional invierte en IA para mejorar el rendimiento —P32 Y 33



El presidente ucranio, Volodímir Zelenski, y el estadounidense, Donald Trump, se daban ayer la mano en Florida. JONATHAN ERNST (REUTERS)

Trump y Zelenski dicen que la paz está cerca sin concretar avances

● Ambos líderes mostraron su optimismo en resolver pronto una guerra con Rusia que va camino de los cuatro años ● La suerte del Donbás sigue siendo el punto más crítico

I. SEISDEDOS / J. G. CUESTA
Washington / Moscú

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recibió ayer en su residencia de Florida al ucranio Volodímir Zelenski para discutir los detalles de un complejo plan de paz. Después de la reunión de

los dos líderes con sus equipos, Trump y Zelenski comparecieron ante la prensa y anunciaron que el acuerdo para poner fin a una guerra que va camino de los cuatro años está "más cerca" que nunca, aunque no concretaron los avances del plan de 20 puntos

sobre el que se trabaja. Antes de arrancar la reunión, Trump, como es su costumbre, sorprendió con un giro de guion, una llamada al presidente ruso Vladímir Putin que tachó de "positiva y muy productiva". La cita en Mar-a-Lago se resolvió con cierto optimismo, pe-

ro al mismo tiempo dejó claro que existen obstáculos muy complejos como la suerte del Donbás, territorio ucranio que Rusia aspira a controlar definitivamente. En la reunión de ayer también participaron en remoto los principales líderes europeos. —P2 Y 3

Brigitte Bardot, musa del cine francés, muere a los 91 años

DANIEL VERDÚ
París

La actriz, cantante y activista por los derechos de los animales Brigitte Bardot, uno de los mayores símbolos de Francia, murió ayer a los 91 años. Su figura trascendió al cine y anticipó algunas de las grandes revoluciones que el siglo XX puso en marcha. —P40 Y 41



Brigitte Bardot, en 1965 en el aeropuerto de Orly. AP/LAPRESSE

Hallan el cuerpo sin vida de un desaparecido en Málaga por el temporal en la cornisa mediterránea

La lluvia pone en alerta a la provincia de Valencia

FERRAN BONO / NACHO SÁNCHEZ
Valencia / Málaga

El temporal de lluvias castigó ayer duramente el sureste peninsular. En Andalucía, una persona ha muerto y dos más permanecían desaparecidas en las provincias de Málaga y Granada. Durante la

Sánchez reclama a sus ministros medidas que no dependan del Congreso

El presidente encarga propuestas sociales disruptivas para 2026

JOSÉ MARCOS
Madrid

Pedro Sánchez no da la legislatura por finiquitada, aunque es muy consciente de la debilidad parlamentaria del Gobierno. El presidente ha pedido a los ministros de la coalición de PSOE y Sumar que cada uno le presente un listado de tres o cuatro medidas de carácter social que el Ejecutivo pueda aprobar en 2026 sin que tengan que pasar por el Congreso, según ha podido confirmar EL PAÍS. —P14 Y 15

El comercio interior europeo cae mientras crece fuera de la UE

AMANDA MARS
Madrid

La anemia económica y lo que Christine Lagarde, presidenta del BCE, denomina "aranceles autoinfligidos" están lastrando el desarrollo comercial de Europa. Los intercambios entre países de la UE se han reducido un 1,3% entre el primer trimestre de 2023 y el segundo de este año, mientras que, en el mismo periodo, los intercambios entre países europeos y no europeos se han expandido un 3,1%. —P25